

Antrag

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion

Nr.: A 18/0891-01

Status: öffentlich

Datum: 06.11.2018

Vorstellung des Stadtschreibers Ruhr 2018/2019, Lucas Vogelsang

Antrag der CDU-Fraktion

Beratungsfolge

StatusDatumGremiumÖ15.11.2018Kulturausschuss

Beschlussvorschlag:

Die CDU-Fraktion beantragt:

Der Kulturausschuss bittet die Verwaltung, den Stadtschreiber Ruhr 2018/2019, Lucas Vogelsang, in die nächste Ausschusssitzung einzuladen, um sich vorzustellen, über das Projekt "Stadtschreiber Ruhr" der Brost-Stiftung und seine ersten Erfahrungen als Stadtschreiber zu berichten.

Die Verwaltung informiert über ihre unterstützenden Aktivitäten für dieses Projekt "Stadtschreiber Ruhr".

Sachverhalt:

Die Brost-Stiftung (Essen) fördert nach ihren Angaben seit 2017 das zunächst auf fünf Jahre angelegte Projekt "Stadtschreiber Ruhr". Jedes Jahr wird ein neuer "Stadtschreiber Ruhr" bestimmt, ab 1. Oktober 2018 zum zweiten Mal der in Berlin geborene Journalist Lucas Vogelsang, der für ein Jahr seinen Wohnsitz nach Mülheim an der Ruhr (!) verlegt hat. Es ist sicherlich interessant, vom neuen Stadtschreiber Ruhr Lucas Vogelsang zu erfahren, wie er als Neu-Mülheimer versucht, "das Ruhrgebiet durch die Augen von Menschen zu erzählen, die ich zufällig treffe oder bereits kenne." (O-Ton Lucas Vogelsang auf der Homepage der Brost-Stiftung www.broststiftung.ruhr/neuer-stadtschreiber-lucas-vogelsang).

Es ist auch genauso spannend, über diese neue Institution des Stadtschreibers Ruhr, der auf seine Art zum Chronisten des Ruhrgebiets wird, mehr zu hören.

Christina Küsters Markus Püll

Fraktionsvorsitzende Ausschusssprecher